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CELEBRATION GUIDE حزمة الاحتفالات

WELCOME
Thank you for being part of the UAE’s 53rd Eid Al Etihad celebration!

This year, we come together to celebrate our shared journey toward a brighter 
future, honoring today’s pioneers and inspiring tomorrow’s visionaries. In the 
spirit of unity, we embrace sustainability and collective action as the foundation 
of our progress.

Let’s celebrate together and spread the joy across the seven emirates. This 
toolkit has been developed to guide you through the theme of the 53rd Eid Al 
Etihad. We greatly value your role in sharing the spirit of unity. Eid Al Etihad 
celebrations are heartwarming gatherings that bring together families and friends 
from all backgrounds, fostering a sense of togetherness and shared joy among 
families, as they’re the core of every united and strong society. While these 
celebrations are self-driven, they offer a unique opportunity to learn about Eid Al 
Etihad, celebrate in diverse ways, and do so sustainably.

Remember… Ideas are seeds that flourish through your creativity!

Sincerely,
The Organising Committee of the 53rd Eid Al Etihad

مرحبا السّاع

شكرًا لمشاركتكم معنا في احتفالات عيد الاتحاد الـ 53 لدولة الإمارات العربية المتحدة!

نجتمع هذا العام لنحتفل برحلتنا الجماعية نحو غدٍ أفضل، لنكرمّ روّاد اليوم، ونُلهم حالمي الغد، 

متبنّين مفاهيم الاستدامة والعمل الجماعي، حاملين روح الترابط التي تُشكلّ أساس تقدّمنا.

دعونا نحتفل معًا وننشر فرحة عيد الاتحاد في جميع أنحاء إماراتنا السبع. لقد قمنا بتطوير هذه 

الحزمة الإرشادية للاحتفالات وتقديمها لكم عبر هذا الدليل للاحتفال بعيد الاتحاد الـ 53 ونشر روح 

الوحدة، إن "دليل الاحتفالات للعائلة" ما هو إلا انعكاس لتجمّعات دافئة تضم العائلات 

والأصدقاء من جميع الخلفيات، مما يُعزّز الإحساس بالترابط والفرح المشترك، فالعائلة هي أساس 

كل مجتمعٍ قويٍ ومتّحد. وبينما تكون هذه الاحتفالات ذاتية التنظيم، فإنها تُوفّر فرصة فريدة 

للتعرفّ على أهمية عيد الاتحاد والاحتفال بطرق متنوعة ومستدامة.

تذكرّوا… الأفكار مثل البذور، تنمو وتزدهر بروعة إبداعاتكم!

مع خالص التقدير،
لجنة تنظيم الاحتفال الرسمي لعيد الاتحاد الـ53 
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In the UAE, "Eid Al Etihad" is the official name for the celebration 

marking the historic moment on December 2, 1971, when the 

United Arab Emirates was founded through the unification of 

seven emirates. The name emphasizes the theme of "Union" 

(Etihad), which is central to the country's identity, symbolizing 

heritage, unity, strength, and national pride.

THE MEANING OF EID AL ETIHAD مفهوم  "عيد الاتحاد"

"عيد الاتحاد" هو 

ا

مُسمّى الرسمي للاحتفاء باللحظة التأسيسية والتاريخية التي توحّدت فيها الإمارات السبع تحت راية دولةٍ واحدة في الثاني من ديسمبر من عام 1971. يُبرز مفهوم "الاتحاد" جوهر هوية الدولة، ويمثّل "الاتحاد" جوهر الهوية ل

الوطنية، ويُعدّ رمزًا للوحدة والقوة والفخر بإرث وتاريخ الدولة.



أنشطة احتفالية داخلية

INDOOR ACTIVITIES



INDOOR ACTIVITIES أنشطة احتفالية داخلية

MEANINGFUL INDOOR ACTIVITIES
Bring the spirit of Eid Al Etihad by enjoying our indoor activities, transforming 
your celebration into a journey through the UAE’s rich heritage. Our activities are 
designed to spark joy and bring families closer, offering a unique way to create 
lasting memories. Whether it’s through crafts, games, or stories, these activities 
allow families to explore the values and legacy of the UAE, while celebrating 
what makes our nation truly special. Families can bond over shared experiences 
that foster a sense of national pride and honor the UAE’s enduring legacy, all 
from the comfort of home. And here are 3 examples to help you celebrate with 
family!

أنشطة احتفالية داخلية

عيشوا أجواء عيد الاتحاد واستمتعوا بأنشطتنا الداخلية، وحوّلوا احتفالاتكم إلى رحلة تنبض بروح 
الاتحاد، وتُبرز تراث دولة الإمارات العريق.

تُقدّم أنشطتنا، من الحِرَف اليدوية إلى الألعاب والقصص، فرصة فريدة لجمع أفراد العائلة معًا في 
أجواء تَعمّها الفرحة والبهجة لاستكشاف قيم دولة الإمارات واحتفالاً بإرثها. تُعزّز هذه التجارب 
لدى العائلات الشعور بالاعتزاز الوطني، وتحتفي بتراث دولة الإمارات العريق من المنزل. إليكم ثلاثة 

أمثلة على أنشطة عائلية احتفالية للاستمتاع بذكريات لا تُنسى!



TRADITIONAL GAMES FOR FAMILY FUN

Celebrate Eid Al Etihad by diving into traditional Emirati games and 
interactive activities while wearing the traditional attire that showcase the 
UAE’s rich heritage. Here are some engaging ideas to bring cultural 
learning and fun into your family celebration:

ألعاب تقليدية لمتعة عائلية 

احتفلوا بعيد الاتحاد بممارسة ألعاب إماراتية تقليدية، والمشاركة في أنشطة تفاعلية، وارتداء 
ملابس تقليدية تُبرز التراث الغني لدولة الإمارات العربية المتحدة. إليكم بعض الأفكار الممتعة 

لإثراء احتفالات عائلتكم بالثقافة والمرح:

INDOOR ACTIVITIES أنشطة احتفالية داخلية



● Involve the children in drawing a large-scale map of the UAE, 
highlighting smaller cities, oases, mountains, and wadis. Use the 
opportunity to enrich their geographic knowledge and teach them 
more about the country's diverse landscapes.

● Set up a traditional dance session where kids can learn and perform 
the Al Yowla dance, a beloved Emirati tradition. Teach them the 
movements, and explain the cultural significance of it

● Host a traditional Games Al Karabi, Khoosa Boosa and Al Zubout a 
popular collective game.

● Create a trivia game with questions about UAE history, culture, 
dialect and achievements to educate and entertain the whole family.

● Cultural Arts and Crafts: While crafting, engage in a discussion 
about the stunning nature landscapes of the UAE and the 
importance of preserving them. Activities can include: Henna Art, 
create your own Burqa and coffee cups, and sand art. And offer 
traditional gifts for the winners.

شاركِوا الأطفال في رسم خريطة ضخمة لدولة الإمارات، حيث يُميزّون المدن، ●

الواحات، الجبال، والوديان. ستساعد هذه الأنشطة في تعزيز معرفتهم الجغرافية 

وتعليمهم عن تنوّع المناظر الطبيعية في بلادهم.

نظّموا جلسة تقليدية يتمكنّ خلالها الأطفال من أداء الاستعراض الفلكلوري ●

لليولة التقليدية المحبوبة. علّموهم الحركات، واشرحوا لهم أهميّتها الثقافية.

استضيفوا حلقة ألعاب تقليدية مثل الكرابي، وخوصة بوصة، والزّبوت، وهي لعبة ●

جماعية معروفة.

نظّموا مسابقة أسئلة حول تاريخ دولة الإمارات وثقافتها ولهجتها وإنجازاتها ●

وتثقيف جميع أفراد العائلة وتسليتهم.

الفنون والحِرَف اليدوية الثقافية: خلال استمتاعكم بالحِرَف اليدوية، شاركوا في ●

حوارات حول البيئة الطبيعية الخلاّبة لدولة الإمارات وأهميّة الحفاظ عليها. يمكن 

كواب القهوة، والفن  أن تشمل الأنشطة: فن الرسم بالحناء، وتصميم البرقع وأ

باستخدام الرمل. كما يمكن تقديم هدايا تقليدية للفائزين.

INDOOR ACTIVITIES أنشطة احتفالية داخلية

TRADITIONAL GAMES FOR FAMILY FUNألعاب تقليدية لمتعة عائلية



A TASTE OF EMIRATI CUISINE

Celebrate Eid Al Etihad by preparing a special family meal that 
showcases the UAE’s rich culinary heritage. Here are some 
ideas to make it a meaningful and enjoyable experience for 
everyone:

نكهات المطبخ الإماراتي

احتفِلوا بعيد الاتحاد بإعداد وَليِمة عائلية خاصة تُبرز غِنى تقاليد المطبخ الإماراتي. إليكم 
بعض الأفكار لجعل هذه التجربة مُفيدة ومُمتعة للجميع:

INDOOR ACTIVITIES أنشطة احتفالية داخلية



● Prepare a special family meal with traditional Emirati dishes such as 
Machboos at lunch, or Al Khemeer and Luqaimat if you are celebrating 
in the morning or the afternoon. Involve the family in cooking to make 
it a shared cultural experience.

● Set up a picnic-style meal in the living room or backyard, decorated 
with UAE-themed colors.

● Share the history or cultural significance of each dish, this adds a 
storytelling element to the feast, deepening the family’s connection to 
the UAE’s culinary heritage.

● Traditional Emirati dishes include Harees, Khabeesa, Thareed, Al 
Majboos, Al Madhrooba, Al Aseed, Al Balaleet, Rgaag Bread, 
Luqaimat, Al Jabab, Al Mohalla, Al Khanfaroush, Al Batheetha, Al 
Mashwi (grilled meat), Al Sago, and Al Maleh (salted fish). These 
dishes are an authentic part of Emirati heritage and are often served 
on special occasions.

أعدّوا وجبة عائلية خاصة تتضمّن أطباقًا إماراتية شعبية مثل المجبوس على الغداء، أو الخمير •

واللقيمات لاحتفالات الصباح أو فترة ما بعد الظهيرة. اجعلوا الوليمة تجربة ثقافية يشارك في 

تحضيرها جميع أفراد العائلة.

ينّة بألوان تعكس التراث • حوّلوا وجبتكم إلى نزهة في غرفة المعيشة أو الفناء الخارجي مُز

الإماراتي.

شاركِوا تاريخ كل طبق أو أهميّته الثقافية مع أبنائكم، فهذا يُضيف •

عنصرًا قصصيًا إلى احتفالات عيد الاتحاد ويُعمّق ارتباط العائلة بتراث المطبخ الإماراتي.

كولات الشعبية الإماراتية: الهريس، الخبيصة، الثريد، المجبوس، المضروبة، العصيد، • من المأ

البلاليط، خبز الرقاق، اللقيمات، الجباب، المحلّى، الخنفروش، البثيثة، المشوي، الساقو، 

والسمك المالح (المالح)، وتُعدّ جزءًا أصيلاً من التراث الإماراتي وتُقدّم في المناسبات المختلفة.

INDOOR ACTIVITIES أنشطة احتفالية داخلية

A TASTE OF EMIRATI CUISINEنكهات المطبخ الإماراتي



ONE FAMILY UNDER ONE FLAG

Celebrate Eid Al Etihad with a special day of activities that 
connects your family to the UAE's history, fostering emotional and 
sentimental ties to the nation and the family.Here are some ideas 
to create a memorable and immersive experience at home:

عائلة واحدة تحت راية موحدة
احتفِلوا بعيد الاتحاد بتنظيم يوم أنشطة خاص يُرسّخ ارتباط أفراد عائلتكم بتاريخ دولة 
الإمارات العربية المتحدة ويُعزّز العلاقات الأُسرية والوطنية. إليكم بعض الأفكار لجعل 

هذه التجربة لا تُنسى في المنزل:

INDOOR ACTIVITIES أنشطة احتفالية داخلية



● Create a wish jar where each family member write down their wishes 
for  the UAE and place it in the jar. Later, gather together to read these 
wishes to strengthen family bonds and understand how each 
individual will contribute to building the nation looking forward to a 
prosperous future and strengthen the family bonds.

● Organize a treasure hunt where family members search for hidden 
items related to UAE heritage, like traditional clothing, books on UAE 
history, or small UAE flag tokens. Each clue can introduce something 
new about Emirati culture or history.

● Play a gift exchange game where family members give thoughtful 
UAE-themed souvenirs to one another, wrapped in UAE-inspired 
packaging. Each person shares a hint or story about their gift’s 
cultural significance, adding a deeper connection, and everyone has 
fun guessing who gave each gift, sparking meaningful conversations 
about UAE heritage and personal memories.

اجعلوا من عيد الاتحاد مناسبة مميزة، بحيث يكتب كل فرد من العائلة أمُنياته لدولة ●

الإمارات العربية المتحدة ويضعها في "جرة الأُمنيات". اجتمعوا بعدها معًا لقراءة هذه 

يز الأواصر العائلية ومعرفة كيف سيساهم كل فرد منهم في بناء الدولة،  الأُمنيات لتعز

كثر ازدهارًا. متطلعين لمستقبلٍ أ

نظّموا نشاط "البحث عن الكنز" بحيث يبحث أفراد العائلة عن عناصر مخفية تتعلق ●

بتراث دولة الإمارات، مثل الملابس التقليدية أو الكتب التاريخية أو رموز علم دولة 

الإمارات. يمكن لكل دليل أن يُقدّم شيئًا جديدًا عن الثقافة أو التاريخ الإماراتي.

تبادلوا الهدايا بحيث يُقدّم أفراد الأسرة لبعضهم البعض هدايا تذكارية ذات طابع ●

إماراتي مُغلّفة في عبوات مُستوحاة من عناصر تراثية إماراتية. يمكن أن يُشارك كل فرد 

من أفراد الأسرة تلميحًا أو قصة حول الأهمية الثقافية لهديته، والاستمتاع معًا عندما 

يحاول الجميع تخمين من هو مُقدّم الهدية، مما يُشجّع على حوارات هادفة حول 

تراث دولة الإمارات واستذكار الذكريات الشخصية.

 

INDOOR ACTIVITIES أنشطة احتفالية داخلية

ONE FAMILY UNDER ONE FLAGعائلة واحدة تحت راية موحدة



أنشطة احتفالية خارجية

OUTDOOR ACTIVITIES



OUTDOOR ACTIVITIES أنشطة احتفالية خارجية

INSPIRING OUTDOOR ACTIVITIES
Step outside and immerse yourself in the UAE’s natural beauty and cultural 
heritage as you celebrate Eid Al Etihad. Our outdoor activities offer families a 
meaningful way to connect with the country's landscapes and experience the 
unity that this special day represents. From exploring scenic spots to 
participating in community gatherings, these outings allow families to create 
cherished memories while appreciating the UAE’s rich history and values. 
Families are encouraged to honour sustainable practices inspired by the 
UAE’s heritage during these outdoor activities, preserving the natural 
environment for generations to come. And here are 3 examples to help you 
celebrate in UAE’s Nature!

أنشطة احتفالية خارجية

استمتعوا بعبق الطبيعة وجمال التراث الإماراتي خلال احتفالاتكم بأجواء عيد الاتحاد، حيث تُقدّم 

الأنشطة الخارجية فرصة فريدة للتواصل العائلي في قلب الطبيعة. استكشفوا المناظر الخلاّبة، 

وشاركوا في الفعاليات المجتمعية، واستلهموا من قيم الاستدامة المتأصّلة في التراث الإماراتي في 

نزهات عائلية لعيش لحظات ثمينة تظل عالقة في الذاكرة، تُجسّد روح الاتحاد وتحتفي بالوحدة 

وتُقدّر التاريخ وتُكرمّ ممارسات الاستدامة المستوحاة من تراث دولة الإمارات. إليكم ثلاثة أمثلة 

تُساعدكم على الاحتفال في طبيعة الإمارات الخلاّبة!



ROUND TRIP AROUND THE UAE

Plan a family adventure to discover iconic traditional 
landmarks across the UAE, giving kids the chance to connect 
with the country's rich history and culture. Here are some 
ways to make the experience even more special:

جولة حول الإمارات 
خطّطوا لمغامرة عائلية لاكتشاف المعالم التراثية الشهيرة في جميع أنحاء دولة الإمارات، 

مما يُتيح للأطفال فرصة للتواصل مع تاريخ الدولة وثقافتها الغنية. إليكم بعض 

كثر تميزًّا: الأفكار لجعل تجربتكم أ

OUTDOOR ACTIVITIES أنشطة احتفالية داخلية



● Create an itinerary that takes the family to iconic traditional landmarks 

across the UAE. This is an opportunity to let the kids experience the 

UAE’s historical and cultural landmarks firsthand

● Create a list of scavenger hunt items to spot at each landmark, like 

traditional architecture details, desert wildlife, or local crafts. The kids 

can check them off as they explore.

● Encourage kids to document their journey by creating a travel journal. 

They can draw, write about the places they visit, and note interesting 

facts about each location, helping them engage more deeply with the 

history and culture

صمّموا مسارًا يجمع العائلة في جولة عبر أبرز المعالم التقليدية المعروفة في دولة ●

الإمارات، فهي فرصة رائعة للأطفال لاستكشاف المواقع التاريخية والثقافية في 

الدولة والاستمتاع بتجربة حيّة تربطهم بالتراث الإماراتي الغني.

ضعوا قائمة لعناصر نشاط "رحلة البحث عن الكنز" حيث يمكن للأطفال العثور ●

عليها عند كل مَعلم، مثل تفاصيل العمارة التقليدية، أو ملامح الحياة البرية 

الصحراوية، أو المنتجات الحرفية المحلية. يمكن للأطفال توثيق ما يجدونه، مما 

يجعل استكشافهم تجربة ممتعة وغنية بالتعلّم.

شجّعوا الأطفال على توثيق رحلتهم بكتابة مذكرات السفر. يمكنهم الرسم والكتابة ●

عن الأماكن التي يزورونها وتدوين الحقائق الشيقة حول كل موقع، مما يُساعدهم 

على الانخراط بشكل أعمق في التاريخ والثقافة.

INDOOR ACTIVITIES أنشطة احتفالية داخلية

ROUND TRIP AROUND THE UAEجولة حول الإمارات 



A PATRIOTIC ATHLETIC TRIP

Celebrate Eid Al Etihad with your loved ones by joining a fun and 
active "A Patriotic Athletic Trip." This activity invites families and 
children to decorate their bicycles, scooters, or skateboards using 
UAE-themed ribbons and lights. It’s a joyful way to show national 
pride, enjoy the outdoors, and the enjoyment that brings the whole 
family together. Here are some ideas to make your family bike 
parade even more festive:

ياضية وطنية  رحلة ر

شاركِوا في احتفالات عيد الاتحاد مع أحبائكم عبر تنظيم "رحلة رياضية وطنية" مليئة 

بالنشاط والحيوية. يمكن للعائلات والأطفال تزيين دراجاتهم أو ألواح التزلج أو السكوترات 

الخاصة بهم بأشرطة وأضواء تحمل ألوان العلم الإماراتي. تُعدّ هذه الأنشطة طريقة مبهجة 

للاحتفال بروح الاتحاد، حيث تجمع بين الاعتزاز الوطني ومتعة الهواء الطلق، وتُتيح لكم 

الاستمتاع بلحظات مليئة بالفخر والمتعة التي تجمع كل أفراد العائلة معًا. إليكم بعض 

كثر احتفالية: الأفكار لجعل مسيرة الدراجات العائلية أ

OUTDOOR ACTIVITIES أنشطة احتفالية داخلية



● Use ribbons and colorful lights to transform your bikes or scooters 
into patriotic displays. Get creative with Emirati symbols or patterns 
that celebrate the UAE’s heritage, refer to UAE flag usage guide.

● Dress up in UAE flag colors, wear themed hats, or accessorize with 
small symbols of pride as you ride. You can even create matching 
family outfits!

● Capture the event by taking photos or videos of your decorated rides 
and your family in action.

● Choose various locations for this journey, whether in public streets, 
parks, or on bike trails surrounded by nature, offering an enjoyable 
and safe experience.

حوّلوا دراجاتكم أو السكوترات إلى لوحات فنية وطنية باستخدام شرائط وأضواء ●
ملوّنة. أطلقوا العنان لإبداعكم من خلال تزيينها برموز وأنماط تُعكس تراث دولة 
الإمارات، واحرصوا على الالتزام بتوجيهات استخدام علم الإمارات للحفاظ على 

احترام الرموز الوطنية.
ارتدوا ألوان علم الإمارات والقبعات، وأضيفوا لمسة من الاعتزاز الوطني ●

كثر  بإكسسوارات تحمل رموزًا إماراتية أثناء ركوب الدراجة. يمكنكم جعل النشاط أ
تميزًّا بارتداء ملابس عائلية متطابقة!

وثقّوا أنشطتكم بالتقاط صور أو مقاطع فيديو لرحلاتكم المبهجة ولعوائلكم. تُساعد ●
هذه الذكريات المميزة في تعزيز أجواء الاحتفال وتوثيق الاعتزاز الوطني.

يمكنكم اختيار مواقع متنوعة لهذه الرحلة، سواء كانت في الشوارع العامة، أو في ●
الحدائق، أو على مسارات الدراجات وسط الطبيعة، مما يُتيح لكم تجربة مليئة 

بالمتعة والأمان.

INDOOR ACTIVITIES أنشطة احتفالية داخلية
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CAMPING UNDER THE STARS

Celebrate Eid Al Etihad by embarking on a family camping trip 
to one of the UAE’s scenic spots, like Al Qudra Lakes, Liwa, 
Hatta, Ras Al Khaimah, Masfout, or the beaches of Fujairah. 
This experience invites your family to connect with nature, 
enjoy peaceful nights under the stars, and reflect together on 
the UAE’s journey and achievements. 

التخييم تحت النجوم
 

احتفِلوا بعيد الاتحاد من خلال رحلة تخييم عائلية إلى أحد المواقع الخلاّبة في الدولة، 

مثل بحيرات القدرة أو ليوا أو حتا أو رأس الخيمة أو مصفوت أو شواطئ الفجيرة. 

تُتيح هذه التجربة لعائلتكم فرصة التواصل مع الطبيعة، والاستمتاع بأمسيات هادئة 

تحت النجوم، والتأمّل معًا في إنجازات دولة الإمارات. إليكم بعض الأفكار لتعزيز تجربة 

التخييم:
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● Decorate your campsite with UAE flags and decorations that you 
already own, creating a cozy and patriotic setting that honors the spirit 
of the holiday sustainably.

● Share Emirati folktales around the campfire, taking turns to narrate 
and immersing everyone in the rich stories of the UAE’s past.

● Watch movies or documentaries that showcase the UAE’s history, 
culture, and achievements

● Bring along Emirati music or poetry to share by the fire, celebrating 
the UAE’s vibrant culture and traditions together.

ينّوا موقع التخييم الخاص بكم بأعلام دولة الإمارات والزينة المتاحة، مما يُضفي ● ز

أجواءً مريحة ووطنية تُعبر عن روح العيد بشكل مستدام.

اجتمعوا حول نار المخيم وتبادلوا الحكايات الشعبية الإماراتية، مستمتعين بغنى ●

تراث دولتنا.

استمتعوا بمشاهدة أفلام أو وثائقيات تُسلّط الضوء على تاريخ وثقافة وإنجازات ●

دولة الإمارات.

لا تنسوا إحضار الموسيقى الإماراتية أو القصائد لتشاركوها بجانب النار، مُحتفلين ●

معًا بتقاليد وثقافة دولتنا الغنية.

INDOOR ACTIVITIES أنشطة احتفالية داخلية
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أنشطة احتفالية مدرسية

SCHOOL ACTIVITIES



SCHOOL ACTIVITIES أنشطة احتفالية مدرسية

MEANINGFUL SCHOOL ACTIVITIES
Celebrate Eid Al Etihad by offering students a hands-on, enjoyable, and 
educational experience that deepens their connection to the country’s heritage. 
These school activities provide meaningful ways for students to explore and 
appreciate the UAE’s rich culture, history, and values, while fostering a sense of 
pride and unity. From traditional crafts to interactive learning sessions, these 
events create an engaging environment that allows students to celebrate the 
UAE’s achievements and reflect on its legacy.
Schools are encouraged to design activities that inspire students to carry 
forward the UAE’s spirit of unity, resilience, and national pride for generations to 
come. And here are 3 examples to help you celebrate Eid Al Etihad at your 
school!

أنشطة احتفالية مدرسية

احتفلوا بعيد الاتحاد من خلال تقديم تجربة تعليمية تفاعلية للطلاب تُعزّز ارتباطهم بتراث دولة 
الإمارات. تُوفّر الأنشطة المدرسية فرصًا لاستكشاف الثقافة والتاريخ، مما يُعمّق تقديرهم لقيم 
الدولة. من الحِرَف التقليدية إلى الجلسات التفاعلية، تُساعد هذه الأنشطة على تصميم بيئة 
مُشجّعة للاحتفال بإنجازات الدولة والتأمّل في إرثها. ندعو المدارس إلى تطوير أنشطة تُساهم في إلهام 
الطلاب للاحتفال بروح الوحدة والمشاركة الوطنية والاعتزاز بدولة الإمارات للأجيال المقبلة. إليكم أربع 

أفكار تُساعدكم في الاحتفال بعيد الاتحاد في مدرستكم!



UAE THROUGH ARTS
Bring the UAE’s heritage to life at your school’s Eid Al Etihad 
celebration with a arts and culture activities! Through it you can allow 
students to explore and appreciate Emirati traditions while learning 
about the cultural values and history behind each it. Here’s how to 
create a meaningful and educational experience:

الإمارات عبر الفنون

أحيوا التراث الإماراتي في الاحتفالات المدرسية بعيد الاتحاد من خلال أنشطة ثقافية 
وفنية تُعزّز الفهم العميق للتقاليد المحلية، وتُتيح للطلاب فرصة التفاعل المباشر مع 

قيم دولتهم وثقافتها. إليكم بعض المقترحات لتنظيم أنشطة هادفة وتعليمية:
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● Host an Emirati Attire Day where students wear traditional Emirati 
clothing, such as Kanduras and Thoub, along with accessories that 
highlight the UAE’s heritage. This visual experience helps students 
connect with the cultural roots of the nation.

● Create a song/poetry competition where each student can write and 
perform their own lyrics or verses expressing their love and sense of 
belonging to the UAE.

● Organize a play where students perform traditional Emirati tales, 
bringing the stories of the past.

● Host a musical and dance performance showcasing traditional Emirati 
music and dances, offering students the chance to celebrate their 
culture through the arts.

● Host an exhibition where students can explore and learn about the 
diverse environments of the UAE, from deserts and mountains to 
oases and coastal areas.

نظّموا يومًا خاصًا للزي الإماراتي يرتدي فيه الطلاب الملابس التقليدية مثل الكندورة ●

يز ارتباطهم  والثوب، مع إضافة إكسسوارات تُعكس التراث الإماراتي، مما يُساهم في تعز

بجذورهم الثقافية من خلال تجربة بصرية مُلهمة.

أقيموا مسابقة غنائية أو شعرية تُشجّع الطلاب على كتابة وأداء كلمات أغانيهم أو ●

أشعارهم التي تُعبرّ عن حبهم وانتمائهم لدولة الإمارات.

قوموا بإنتاج مسرحية يُؤدي فيها الطلاب حكايات إماراتية تقليدية، مما يُتيح لهم فرصة ●

لإحياء قصص الماضي والتفاعل مع التراث بأسلوب ممتع.

ية ليحتفل الطلاب بثقافتهم من خلال الفنون، ● استضيفوا عروضًا موسيقية وفلكلور

ويعيشوا أجواء الاحتفال بألوانها المتنوعة.

نظّموا معرضًا يستطيع الطلاب من خلاله استكشاف البيئات المتنوعة في دولة الإمارات ●

والتعرفّ عليها، من الصحاري والجبال إلى الواحات والمناطق الساحلية، لتعميق فهمهم 

للتنوع البيئي في بلادهم.

SCHOOL ACTIVITIES أنشطة احتفالية داخلية
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UAE-THEMED SCIENCE AND INNOVATION FAIR

Celebrate Eid Al Etihad by hosting a science fair that showcases the 
UAE’s remarkable achievements in technology, sustainability, and 
environmental innovation. This engaging event allows students to 
explore, create, and present projects that align with the UAE’s vision for 
a prosperous and sustainable future. Here’s how to create an inspiring 
experience:

معرض العلوم والابتكار

احتفلوا بعيد الاتحاد من خلال تنظيم معرض علمي يُبرز الإنجازات المميزة لدولة الإمارات في 

مجالات التكنولوجيا والاستدامة والابتكار البيئي. يُوفّر هذا الحدث فرصة شيّقة للطلاب 

لاستكشاف المشاريع وتطويرها وتقديمها بأسلوب يُعكس رؤية الدولة لمستقبل مستدام 

ومزدهر. إليكم بعض النصائح لتنظيم هذه التجربة الملهمة:
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● Encourage students to create projects centered on the UAE’s 
advancements in fields like sustainable energy, desert farming, and 
environmental initiatives.

● Invite students to participate in hands-on activities, such as building 
small solar-powered devices or planting desert-friendly plants.

● Set up a wall where students can share their reflections on how these 
advancements align with the spirit of Eid Al Etihad. Encourage them to 
write or draw what they envision for the UAE’s future in science, 
technology, and sustainability.

يع تُركزّ على التقدّم الذي أحرزته دولة الإمارات في ● شجّعوا الطلاب على إنشاء مشار
مجالات عدة مثل الطاقة المستدامة، والزراعة الصحراوية، والمبادرات البيئية.

أشركوا الطلاب في أنشطة عملية، مثل بناء أجهزة صغيرة تعمل بالطاقة الشمسية ●
أو زراعة نباتات قادرة على التكيّف مع طبيعة الصحراء.

صمّموا جدارًا يشارك فيه الطلاب أفكارهم حول توافق هذه التطورات مع روح ●
عيد الاتحاد. شجّعوهم على كتابة أو رسم ما يتصوّرونه لمستقبل دولة الإمارات 

العربية المتحدة في العلوم والتكنولوجيا والاستدامة.

SCHOOL ACTIVITIES أنشطة احتفالية داخلية
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TRADITIONAL FOOD TASTING

Enhance your school’s Eid Al Etihad celebration by introducing 
students to the rich flavors of the UAE with a traditional Emirati 
food-tasting experience. This activity provides a unique way to 
educate students about the UAE’s heritage while creating an 
enjoyable, memorable event. Here’s how to make it both festive 
and educational:

تذوق الطعام التقليدي

عزّزوا احتفالات عيد الاتحاد المدرسية بتعريف الطلاب بالنكهات الغنية لمطبخ دولة الإمارات. 

نظّموا تجربة تذوّق للأطباق التقليدية الإماراتية، لتكون وسيلة فريدة لتثقيف الطلاب حول 

تراث دولة الإمارات وجعلها تجربة ممتعة ومميزة. إليكم كيفية جعل هذا النشاط احتفاليًا 

وتعليميًا:
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● Set up tasting stations where students can sample traditional Emirati 
dishes like Luqaimat, Balaleet, and Machboos. This gives them a 
chance to explore authentic flavors and textures that are integral to 
the UAE’s heritage.

● Create a cozy, patriotic atmosphere by decorating the area with UAE 
flags and national colors. This enhances the festive spirit and reflects 
the significance of Eid Al Etihad, helping students feel more 
connected to the occasion.

● Play Emirati music or read traditional poetry to enrich the atmosphere, 
celebrating the UAE’s vibrant culture and creating an engaging, 
sensory experience for the students.

● Add an educational dimension to the activity by inviting students to 
research the origins of each dish, how it was created, and how it 
evolved over generations to blend with different cultures. You could 
also organize meetings with an Emirati chef, allowing students to learn 
the secrets of traditional cooking and understand how Emirati cuisine 
has integrated with other cuisines to form its unique identity.

أعدّوا محطات تذوّق تُمكنّ الطلاب من تذوّق الأطباق الإماراتية التقليدية مثل ●

اللقيمات، والبلاليط، والمجبوس، مما يُتيح لهم فرصة للتعرفّ على النكهات التي 

تُشكلّ جزءًا لا يتجزأ من تراث دولة الإمارات العربية المتحدة.

ابتكروا أجواءً مريحة من خلال تزيين المكان بأعلام الدولة وألوانها، بما يُعزّز الروح ●

الاحتفالية ويُبرز أهمية عيد الاتحاد، ويعمّق ارتباط الطلاب بالمناسبة.

قوموا بتشغيل الموسيقى الإماراتية أو قراءة الشعر التقليدي لإثراء الأجواء، ●

والاحتفاء بثقافة دولة الإمارات العربية المتحدة، والاستمتاع بتجربة حسّية شيّقة.

أضيفوا بُعدًا تعليميًا للنشاط من خلال دعوة الطلاب للبحث عن أصول كل طبق، ●

وكيفية ابتكاره، وكيف تطوّر عبر الأجيال ليتماشى مع ثقافات مختلفة. يمكن أيضًا 

تنظيم لقاءات مع شيف إماراتي، حيث سيتمكنّ الطلاب من التعرفّ على أسرار 

الطهي التقليدي وكيف تداخل المطبخ الإماراتي مع مطابخ أخرى ليُشكلّ هويته 

الفريدة.
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RECOMMENDATION FOR IN-CLASS ACTIVITIES
For additional UAE heritage-related resources, consider exploring the ICH 

(Intangible Cultural Heritage) platform. 

This platform provides a wealth of ideas, materials, and lesson plans 

designed to bring the UAE's rich cultural traditions into the classroom. 

Teachers can find interactive activities, videos, and guides on topics such 

as traditional crafts, storytelling, music, and customs, all tailored to engage 

students and deepen their understanding of Emirati heritage. Incorporating 

these resources will enhance the learning experience, offering students 

hands-on opportunities to appreciate and celebrate the UAE's cultural 

legacy in an educational setting.

توصية للأنشطة الصفية

للحصول على موارد إضافية تتعلق بالتراث الإماراتي، يُنصح بالاطلاع على منصة "التراث 

 .ICH ("الثقافي غير المادي

توفر هذه المنصة مجموعة واسعة من الأفكار، والمواد، وخطط الدروس التي تهدف إلى 

إرساء تقاليد الثقافة الإماراتية الغنية في الصف الدراسي. يمكن للمعلمين العثور على 

أنشطة تفاعلية، وفيديوهات، وأدلة حول مواضيع مثل الحِرَف التقليدية، وسرد 

القصص، والموسيقى، والعادات الإماراتية العريقة، وكلها مصممة لجذب الطلاب 

وتعميق فهمهم لتراث الإمارات. سيسهم دمج هذه الموارد في تعزيز تجربة التعلم، مما 

يوفر للطلاب فرصًا عملية لتقدير والاحتفاء بالإرث الثقافي للإمارات في بيئة تعليمية.
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